

Buenas perspectivas en un sector con futuro

El sector sanitario y de cuidados de Hesse busca especialistas.

Hacen falta enfermeros, cuidadores de atención médica y cuidadores de atención geriátrica titulados. Se buscan trabajadores tanto para clínicas como para centros de la tercera edad y servicios de cuidados móviles, tanto para servicios ambulantes como estacionarios. Hacen falta especialmente cuidadores de atención geriátrica. Así que tiene buenas perspectivas de vida y trabajo en un sector con futuro en Hesse.

Enlaces

[Monitor de cuidado de Hesse \(en alemán\)](#)

[Atención en Hesse, bien asesorado, bien atendido \(en alemán\)](#)

[Conciliar cuidado y trabajo - La iniciativa de Hesse \(en alemán\)](#)